

COMUNICADO URGENTE

La sociedad civil organizada en la defensa de la vida y el Territorio en Barillas, a la opinión pública nacional e internacional MANIFESTAMOS:

Nuestra profunda preocupación porque nuevamente el gobierno de Guatemala a través del Ministerio de Gobernación como una clara provocación ha desplazado fuerzas de seguridad pública a Barillas, sin agotar el proceso de diálogo y concertación con la población.

Nosotros no estamos en contra de las fuerzas de seguridad de Barillas, al contrario los hemos apoyado durante tantos años; nuestra rechazo es cuando no cumplen con sus obligaciones constitucionales; en brindar seguridad a la población; porque en los últimos meses, solo han servido para cuidar y proteger los intereses de la Hidro Santacruz y se han dedicado a la persecución de líderes y lideresas de nuestra de la oposición, mientras los verdaderos delincuentes siguen haciendo sus fechorías libremente.

Condenamos rotundamente las acciones irresponsables de personas infiltradas que pone en riesgo las luchas legítimas de nuestras comunidades, rechazamos cualquier acto violento que se genere en contra de las instituciones del Estado y que ponga en peligro o amenace los Derechos Humanos individuales y colectivos de las comunidades en resistencia; porque las personas que impulsamos la lucha social y la resistencia contra el proyecto Q'amb'alam somos hombres y mujeres cien por ciento Barillenses, ciudadanos conscientes, autoridades comunitarias, organizaciones de mujeres, jóvenes, indignadas, cansadas de la presencia de una empresa extranjera que ha violentado la paz en nuestro territorio.

Hacemos un llamado a la población en general a no caer en la provocación y la desesperación, luchemos con inteligencia, pacíficamente en defensa de nuestra dignidad y nuestro territorio.

Barillas, Huehuetenango 18 de junio de 2013